

7/15 (火) 菊池市で活動する2団体にニッセイ財団より備品の助成

ニッセイ財団（石橋三洋理事長）から、菊池市で活動する2団体に備品購入の助成がありました。地域に根ざしたサッカーを通して児童の健全育成を図っていることが評価され、KSA サッカースポーツ少年団（上村良一代表）にはミニサッカーゴール一式が、地域に根ざした文庫・おはなし・人形劇活動を通しての児童の健全育成を図っていることが評価され、白ゆりグループ（安武壽美代表）には石窯一式が贈られました。ニッセイ財団では、1979年の創設以来、毎年、各都道府県知事から候補団体の推薦を受け、児童・少年の健全育成に地道に取り組んでいる地域の民間団体に対し、活動に必要な物品を助成しています。2団体の今後の活躍が期待されます。

熊本県庁であった表彰式で活動報告する上村代表（上）と安武代表（下）



8/2 (土) 「白ゆり元気窯」でピザ焼き体験

白ゆりグループ（安武壽美代表）へ、ニッセイ財団から購入助成のあった石窯が、ボランティアの皆さんの協力で7月に完成し、市内の幼児・児童・保護者など約50人が参加して、ピザ焼き体験などが行われました。

「初めて石窯で焼いたパンやピザは、とてもおいしかったです」と児童たち。紙芝居や竹炭焼き、パン焼き体験も行われ、参加者は夏休みの1日を楽しみました。



ピザ作りに挑戦する児童たち

石窯は「白ゆり元気窯」と名付けられ、野外での体験を通して地域の中で異なる年齢の子どもたちの交流や個性の理解を深めることなどに活用されます。安武代表は「今後は少人数での石窯使用希望グループを募集していき、この石窯を有効に活用していきたいです」と話されました。使用希望などの問い合わせは下記まで。

●不要の日用雑貨・衣類などを集めています

白ゆりグループでは10月19日（日）に開催される「菊池心のネットワークフェア」で、市の図書館に大型絵本を贈るチャリティーバザーを開催します。皆さんの中で、使っていない日用雑貨、衣類などありましたら、何でも結構ですのでご協力をお願いします。9月から収集の予定です。

問い合わせ先 白ゆりグループ（安武） ☎（25）0954

7/19 (土) 九州柳河精機(株)が菊池市に備品を寄贈

菊池市旭志川辺にある二輪・四輪部品メーカーの九州柳河精機（株）（河口二郎代表取締役社長）から、菊池市に高圧洗浄機1台と草刈り機3台が寄贈されました。贈られた備品は、財政課が管理し、作業用として幅広く活用されます。



同社グラウンドで行われた「やながわ夏まつり」の開会行事と併せて贈呈式が行われ、まつり総括責任者の清田信男さんから福村市長に目録が手渡されました。

同社からはこれまで、菊池市（旧旭志村）に同社の夏まつりの時期に合わせ、自動車や草刈り機などのホンダ製品が多数寄贈されています。ありがとうございました。

寄贈された高圧洗浄機と草刈り機3台



贈呈式で清田氏（左）より目録を受け取る福村市長（右）

7/5 (土) 「犯罪や非行の防止と更生への理解を」第58回社会を明るくする運動菊池市集会

文化会館で、社会を明るくする運動菊池市集会が開催され、市民など約650人が参加しました。この運動は、すべての国民が犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動（法務省主催）です。

菊池市では市内の各世帯からいただいた協力金（1戸100円）を活動費として、集会開催や街頭啓発運動を行っています。集会では保護司会、更生保護女性会の活動報告、作文表彰・発表のほか、記念講演として山口県萩金谷天満宮宮司の陽信孝さんが「親も子も、もっとたくましく」と題して、教員や介護体験をもとに家族のあり方、子育てについてお話がありました。



保護司会代表による法務大臣からのメッセージ代読

7/6 (日) 第15回亀嶺旗争奪少年空手道大会

水俣市武道館で亀嶺旗争奪少年空手道大会があり、県内外から約250人が参加し、菊池市から参加した子どもたちは、「菊池市」のゼッケンを背に、小学生低学年の部、高学年の部、中学生の部に分かれ、暑い中、大粒の汗を流しながら熱戦を繰り広げました。

試合は3人1組の団体競技形式で行われ、組手では一人ひとりが責任をもって気迫のこもった突きと蹴りで、形では一糸乱れぬキレのある動きですばらしい成績を残しました。

上位の結果は次のとおりです。（敬称略）

小学生高学年の部

- 形 優勝 松谷海里・長尾有梨・上野美玲
- 2位 岩崎七星・柝原悠聖・上野翔暉
- 3位 柝原聖聖・岩崎匠真・長尾浩平
- 組手 3位 城栄太郎・小笠原貴史・川端竜平
- 総合 優勝 菊池市



優秀な成績を収めた菊池市の子どもたち

中学生の部

- 形 優勝 岩永直也・岩永祐貴・出口誠也
- 組手 3位 中野瑞紀・谷 祐磨
- 3位 岩永直也・岩永祐貴・出口誠也
- 総合 2位 菊池市

7/12 (土) 「四季の里・旭志」で草刈清掃ボランティア!



土手の草刈作業をする参加者

「四季の里・旭志」の草刈清掃が、旭志地区地域審議会委員、旭志地区市議会議員、旭志出身市職員、総勢約60人によって行われました。

これは、福村市長から「四季の里・旭志」の経営状況を聞いた旭志地区地域審議会委員が呼びかけて行われたもので、施設内外の高土手の草刈や普段管理が行き届かない箇所の雑木伐採など、広範囲にわたって行われました。

作業終了後、すっきりと清掃された施設の中で、参加者は「地元の施設に気持ち良く来てほしい。少しでも施設の活性化になれば」と汗を拭きながら口々に話していました。

「秋空清風四季の里」、市民の皆さんのご来場をお待ちしています。